



Rotary Club of Inuyama



■会長：稲垣 圭次
■幹事：小川 誠
■公共サービス向上副委員長：大原 隆一

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
例会会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部
電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2930回 例会 (R5. 9. 19 火 晴れ)

【台湾草屯扶輪社・台湾草屯鎮公所 歓迎例会 於：名鉄小牧ホテル】

=草屯扶輪社メンバー・草屯鎮公所の皆様 入場=

点 鐘 稲垣 圭次会長
R . S 日本国歌「君が代」
中華民国国歌「三民主義」
奉仕の理想



ビジター ☆台湾草屯扶輪社

- 社長 (※草屯鎮公所 鎮長) 簡景賢 様
幹事 林東海 様
副会長 洪錦河 様 (plus 夫人)
次期会長 賴寶哲 様 (plus 夫人)
国際委員長 李正欣 様
献血義診委員会 林炳坤 様 (plus 夫人)
服務計画委員長 張迅弘 様
職業服務委員会 廖益龍 様 (plus 夫人)
新加入社友 李駿逸 様 (plus 夫人)
黄金發会員 夫人 吳素霞 様 (plus son)

☆草屯鎮公所

- 鎮長 (※草屯扶輪社 社長) 簡景賢 様
課長 徐國慶 様 ・ 課員 簡清平 様
課長 洪建民 様 ・ 課長 林如鵬 様
課長 張幼麗 様 ・
主任 簡永捷 様 (plus 家族) ・
技士 藍燕珠 様 (plus 家族) ・
技士 張文馨 様 ・ 課員 林家宏 様

☆犬山市役所

- 市長 原 欣伸 様
副市長 永井 恵三 様

☆犬山市教育委員会

- 教育長 滝 誠 様

☆ご婦人の皆様

ニコボックス (兒玉 寿委員長)

草屯扶輪社の皆様からニコボックスをいただきました

稲垣圭次君 草屯扶輪社メンバー並びに草屯鎮公所の皆様
の来犬を喜んで！短い時間でありま
すが宜しくお願い致します。

(同文にて) 福富孝弘君 小川誠君 大島匡博君
藤井友喜君 台湾草屯の皆様, 犬山へようこそ！！
草屯扶輪社 社長であり草屯鎮長でいら
っしゃる簡景賢様始め草屯扶輪社メンバ
ー, 草屯鎮公所の皆様のご来訪を喜んで！

(同文にて) 原正男君 保浦博志君 井川光雄君
板津英基君 伊藤正久君 岩間信夫君
加藤浩一君 兒玉寿君 近藤斉宏君
近藤俊也君 松平實胤君 松井隆幸君
丹羽敬昇君 大原隆一君 澤田禅君
下平征司君 住野龍之介君 高橋秀治君
谷定貴之君 山根雄司君 安田一生君
安田新平様 吉田洋君

歓迎の挨拶

☆犬山ロータリークラブ 会長 稲垣 圭次



皆さん、こんばんは。

本日の例会、草屯ロータリークラブメンバーとご家
族の皆さん、草屯鎮の幹部・職員の皆さん、そして原
市長・市幹部の皆さんをお迎えして開催できること、
大変嬉しく思います。

さて、草屯ロータリークラブの皆さん、4年ぶりの再会これも大変嬉しく思い、お互い大人になったなあと感じます。今日は久しぶりの再会で、その空白時間を埋めるべく、この後の歓迎会では、大いに語らい楽しいひと時でありますようお願いして挨拶とします。



2023年5月犬山ロータリー小川征一様一同の来訪によって交流を再開することができました。

今年草屯ロータリーの会長として、両ロータリーの友情を維持する責任があると強く感じています。

犬山ロータリーの皆様の烈々の歓迎に御礼申し上げますと共に、原市長、犬山ロータリーのメンバーが草屯に来ていただき、お互いの絆、友情をさらに深めたいと思います。



来訪者紹介 (紹介者：草屯扶輪社 李正欣 様)



私は犬山市長の原欣伸です。

草屯鎮公所、そして扶輪社の皆さんとお会いできて心から嬉しく思います。

犬山ロータリークラブの皆さんと草屯の皆さんとのご縁は相当深く、永遠であります。

つい先日も日台観光サミットが開催され、台湾の方約100名が3泊4日で愛知県に来ていただきました。多くの方から、愛知県でも犬山市が1番良かったという声をいただき、本当に嬉しく思いました。

私たち犬山は、草屯の皆さんはもちろんであります。台湾の皆さんとの友好をこれからもさらに深めていき、多くの方に犬山に、愛知県に来ていただけるようにしていきたいと思っています。

皆さんのお越しを心から歓迎申し上げながら、今宵、皆さんと楽しいひとときを過ごしたいと思っています。どうぞよろしくお祈りします。



ご挨拶

☆台湾草屯扶輪社 社長 簡景賢 様

稲垣会長、犬山ロータリーの皆さん、こんばんは。

2019年8月犬山ロータリー会長 山根様、ロータリーメンバーと20人余りのボーイスカウトと一緒に草屯鎮にて交流を行いました。既にその時、犬山市との交流訪問を計画していましたが、COVID-19の影響で4年間交流が出来ませんでした。



来賓紹介 (幹事 小川 誠)





歓迎会

◆会長挨拶



原 直前会長のご発声により『乾杯っ!』



